
Sehr geehrte Damen und Herren, 
 
ich wünsche ihnen ein frohes neues Jahr und möchte es selbst dafür 
nutzen um ein paar Informationen über den Stadtteil zu bekommen. 
 
Ich würde gerne erfahren was mit dem brachliegenden Grundstück 
zwischen der Neuerburgstraße und Christian-Sünner-Straße geschieht. 
 
1. sind dort in geraumer Zeit bauliche Veränderungen geplant? 
 
2. sollen dort Ersatz Schulcontainer Positioniert werden und warum 
können diese nicht auf den bereits bestehenden Containern gestapelt 
werden um weiterer Versiegelung entgegen zu wirken. 
 
3. was passiert mit dem dort abgelagerten Asbest Schutt der nach 
Jahren offener Lagerung nun endlich in Eimern verpackt wurde? 
 
4. ist es möglich den Großteil dieses Geländes (bis auf eine gut 
befahrbare Fahrraddurchquerung) zu entsiegeln? 
 
Vielen Dank für die Beantwortung meiner Fragen und auf das Kalk 
schöner wird. 
 
Mit freundlichen Grüßen 


